

Ecopetrol podrá endeudarse por US\$665 millones con la banca extranjera

BOGOTÁ

El *Ministerio de Hacienda* le autorizó a *Ecopetrol* contratar un crédito bajo la modalidad de línea comprometida con la banca internacional por un monto de hasta US\$665 millones.

Se trata de un préstamo externo con *Mizhuko Bank* y *The Bank of Nova Scotia* como agente administrativo, bajo la modalidad de línea comprometida no rotativa con el objetivo de mejorar la liquidez de la petrolera. De hecho, sería un plazo de cinco años en los cuales *Mizhuko* prestaría US\$235 millones, mientras *Bank of Nova Scotia* US\$430 millones.

Se prevé que *Ecopetrol*, empresa de la que es líder Felipe Bayón, destine estos recursos para su plan de inversiones en el periodo 2020-2021. “Para financiar aquellos propósitos corporativos generales diferentes a inversión, *Ecopetrol* contará con un periodo de disponibilidad de dos años contados a partir de la firma del contrato empréstito”, detalló el decreto de la cartera.

Uno de los puntos que se detalla en el documento es que el cupo de endeudamiento aprobado por *Planeación Nacional* se verá afectado con cada desembolso del crédito bajo la modalidad no rotativa a financiar el plan de inversiones de la empresa. La solicitud y aprobación de este préstamo se da en medio de las necesidades que tiene la petrolera este año para afrontar la crisis de precios internacionales del petróleo y la emergencia del Covid-19. Semanas atrás, la petrolera anunció que se tomaría una serie de medidas para afrontar estos flagelos.

KEVIN STEVEN BOHÓRQUEZ
kbohorquez@larepublica.com.co



La República

Felipe Bayón, presidente de *Ecopetrol*, petrolera que destinará los recursos para sus inversiones.

US\$430

MILLONES SERÍA EL PRÉSTAMO QUE LE HARÍA BANK OF NOVA SCOTIA A LA PETROLERA POR UN PLAZO DE CINCO AÑOS.